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●１１月～１２月 学校行事・ＰＴＡ行事・活動(運営委員会・係)のお知らせ● 

 

11/26（月）  10:00～ ベルマーク委員会 （予備日 12/4） 

※ ２学期担当（２・３年生）の方お願いします。【ＰＴＡ会議室】 

※ ベルマークの回収を行っています。ご協力お願いします。 

12/7 （金）  15:30～ 運営委員会 【図書室】※担当者にお手紙が配布されています。 

12/12（金）  集団下校  ５校時 １：１５～ （昼休み掃除なし） 

       ※引率担当者にお手紙が配布されています。    

12/21（金）  給食終了 

12/25（火）  終了式 

1/8 （火）  始業式 

1/19（土）  道徳公開講座  ※係の方は受付をお願いします。 

 

 

～ＰＴＡバレーボール部よりおしらせ～ 

12/1（土） 10:00～12:00  

体育館で親子バレーボール教室が 

あります。ぜひ、参加してください！！ 

おまちしています！！ 

家庭数 

平成 24 年１１月２０日 

   

 

 

 

２学期もあとわずかとなりました。大きな行事が終わりました。 

過ごしやすい秋も終わり、寒い冬がやってきます。風邪などひかないようご注意ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

※次年度プレハブ校舎引っ越しに伴い 

 ＰＴＡ室の備品棚を購入したいと思います。 

ベルマークにて購入を検討しています。 

詳細は１２月の運営委員会にてご報告いた 

します 

収 入 

ＰＴＡ会費（1,500×2 世帯） 

11 月～3 月分 

\3,000 

合 計 \3,000 

支 出 

①瑞江地区区民運動会お祝い \3,000 

②結婚祝い \10,000 

③印刷機インク代 \6,090 

④おやじの会 Ｔシャツ 30 枚 \62,400 

⑤成人委員会 ﾊﾛｳｨﾝﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ 

 工作コーナー・親子ダンス教室 
\29,158 

合 計 \110,648 

NO.2 

春江小学校ＰＴＡ会長 白川真人 
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NO.５ 

２学期より転入が２名ありました。 

ＰＴＡ会費を月割りで集金いたしました。 

★９月～１１月 PTA 会費会計報告★ 



 ハロウィンフェスティバルのご報告とお礼 

２学期の大イベント「ハロウィンフェスティバル」が無事終了いたしました。イベント委員・成人委員・おやじの

会・おやじの会 OB・学校応援団読書支援ボランティア等たくさんの方々のご協力を得て開催することができまし

た。ありがとうございました。当日はあいにくのお天気でしたが、たくさんの児童・保護者・先生方にご参加いただ

き楽しい時間を過ごすことができました。またプレハブ校舎建設工事中でかなり狭い会場で、皆様には大変ご迷

惑をおかけしましたが事故・怪我等もなく終えることができたことをご報告させていただきます。 

広報委員・学校応援団・おやじの会がホームページにてハロウィンフェスティバルの様子を記事にしましたので、

ご覧ください。 

下記に、ハロウィンフェスティバルの“児童アンケートの結果”をご報告させていただきます。 

ハロウィンフェスティバル 児童アンケート（対象児童：３年生～６年生） 

① フェスティバルに参加しましたか？     

フェスティバルに行った ３８４名 

フェスティバルに行かなかった １１８名 

② 模擬店人気ベスト３ 

順位 ３年生 ４年生 ５年生 ６年生 

１位 フランクフルト フルーツポンチ からあげ棒 フルーツポンチ 

２位 からあげ棒 からあげ棒 フルーツポンチ フランクフルト 

３位 おえかきせんべい フランクフルト フランクフルト からあげ棒 

③ たのしかったイベント 

全学年を通じて「春江てぃちゃーずばんど」のライブ、お化け屋敷が人気でした！！ 

④ 感想[抜粋] 

  ●雨だったけど、友達と一緒でたのしかったです。 

●ハロウィンフェスティバル楽しかった！！てぃちゃーずバンドノリノリで楽しかったです。 

  ●おばけやしき楽しかった、もっと怖く・長くしてほしい。（体育館でおばけやしき！！） 

  ●工作コーナー、高かった！オカリナが欲しかった！ 

  ●工作コーナーのお母さんがわかりやすく教えてくれてとてもよかったです。 

●「おやじのやきそば」おいしかったです。 

  ●「その場でダッシュ！」がおもしろかったです。 

  ●仮装してきた人がたくさんいて、にぎやかだった。 

●ダンス教室楽しかった！おもしろかった！ 

●「文字さがしアドベンチャー」文字がみつけられなかった。 

 ●模擬店で現金で買えるのを増やしてほしい！ 

●チョコバナナを増やしてほしい。 

  ●ゲームコーナーを増やしてほしい。 

  ●場所が狭かった 

児童の皆さんからたくさんの意

見・希望が届いています！！ 

来年度も皆さんが楽しめる 

イベントを企画できたらと思っ

ています。PTA 本部役員一同頑

張ります。 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★プール脇旗振りについて★ 

6 年生保護者のみなさん、プール脇旗振りにご協力いただきありがとうございました。

11 月 28 日からは 5 年生、2 月 24 日からは 4 年生の当番になります。ご協力お願い致し

ます。 

通学路の急な変更にも関わらず、みなさまのご協力のもと無事に児童達が登校してい

ます。 

 先生方が事前にお手紙を配っていただいた成果もあり、初日は驚くほど自転車・歩行

者が少なく、知らずに来た方もあまりの児童の多さに迂回していました。 

 椿駐在所の森川さんも高速下に立ち、毎日児童の安全支援を行っています。 

11 月 16 日から、当番の方に黄色い旗を持って安全支援を行っていただく事になりまし

た。旗の置き場所は、当番表と一緒にご連絡させていただきます。 

 

☆委託研究発表☆ 

平成２５年２月１７日に向け準備を行っています。冊子の発行と PTA 活動につ

いての舞台発表があります。６月と１０月に打合せを行い、１２月１３日の冊子

原稿締め切りを前に、全３２ページ編集中です。学校紹介８ページ分は先生方が

手分けをして作成しています。 舞台発表のテーマは『１人一役制 ひらかれた

PTA へ』と題して、現在ご協力いただいている『１人一役』について発表します。 

 先日いただいたアンケートも参考にさせていただく予定でいます。 

舞台発表は、観ていて楽しいものをと考え中で、先日の音楽会で児童が合奏した

音源なども取り入れようと考えています。当日はタワーホール船堀 大ホールに

て発表を行います。発表を観に是非お越しください。 

 

◆平成２５年度 登校班係選出のお願い◆ 

 登校班係のみなさん、1年間係活動お疲れ様でした。 後日お手紙を配布しますが、来年

度の登校係の選出をお願いします。 

新登校班係の顔合わせは、平成２５年１月下旬を予定しています。新登校班係の方は、

担当決めなどありますので出席してください。詳細が決定したらお手紙にてご連絡します。 

 班員の方は、現登校班係に協力して来年度の登校班係選出をお願いします。 



～江戸川区立 

 教職員ソフトボール大会～ 

順調に勝ち進んでいましたが、先日

の試合で負けてしまい、江戸川区で

ベスト８になりました。 

来年も頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

§瑞江地区９校会 

ソフトボール大会§ 

先日お手紙で参加のお願いをしまし

た、一之江第２小学校にて開催予定の

ソフトボール大会ですが、天候不順の

予報がでていたため、中止になりまし

た。 参加のご連絡をいただきました

方、ご協力ありがとうございました。 


